



6 années plus tard, Jean Jacques Ze retourne dans la chaîne au logo vert.

C'est un gros mercato médiatique du Côté de Canal 2 International, une chaîne de télévision privée qui émet depuis Douala, capitale économique du Cameroun.

Après Vision 4 et un passage éclair à Cam 10 TV, le natif de l'Est est de retour à Canal 2, la chaîne qui l'a révélée au grand public.

Cependant, le site Médiatude rapporte que Jean Jacques Ze ne fera pas partie du personnel de la chaîne, mais va y tenir un programme régulier

«Le journaliste reviendra très bientôt à l'un de ses premiers amours télévisuels, Canal 2 International. Selon des informations puisées à bonne source, le journaliste ne sera pas intégré au personnel de la chaîne, mais va y tenir un programme régulier. Une collaboration dont tous les contours n'ont pas encore été définis, le journaliste étant en cours de finalisation des éléments devant entrer dans la structuration de ce programme, qui pourrait être riche en audience », écrit Médiatude.